

Résumé

La définition de la famille change au fil du temps. Aujourd'hui on est confronté à des familles avec un *background* différent (familles monoparentales, décomposées, étrangères, homoparentales, etc.). La famille homoparentale (composée de deux parents du même sexe) sera notamment toujours plus présente dans notre société. Cette réalité nouvelle amène des changements dans la définition même de la famille. Par conséquent, le système éducatif doit s'interroger sur l'éventualité de devoir accueillir des enfants qui vivent dans ce type de famille, et sur les conséquences de leur présence dans les écoles. Ce travail vise à identifier les défis possibles auxquels doit répondre l'école lorsqu'elle doit intégrer ces noyaux familiaux dans le curriculum scolaire ; et il veut donner des informations sur la manière d'y faire face.

Mots-clés : homoparentalité - école - inclusion - exclusion